
Protokollauszug
aus der

gemeinsame Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen und 
der Gemeindevertretung Upahl 

vom 17.06.2021

Top 6 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Herr Deininger informiert über den zugewucherten Gehweg
zwischen der Rudolf-Breitscheid-Straße und dem Bahnhof. Weiterhin spricht er die 
fehlenden Papierkörbe am Kirchplatz Richtung Parkstraße an.

Herr Baetke spricht die Geschwindigkeitsüberschreitungen am Spielplatz/Eisdiele
auch durch Pflegedienstmitarbeiter an. Herr Grote bietet an das auf kurzem Wege 
zu klären, da er in der betreffenden Firma tätig ist.

Herr Baetke fragt, ob beim Bücherkauf eine Buchpreisbindung bei der Ausschrei-
bung
notwendig ist.

Der Bürgermeister entgegnet, dass es aufgrund der Transparenz notwendig ist.

Frau Oberpichler hat in der Zeitung gelesen, dass es Probleme mit dem Bauan-
trag
des Piraten Open Airs gibt. Sie fragt, ob das Problem behoben ist, da die Prämiere
ansteht. 

Der Bürgermeister entgegnet, dass das POA noch guten Mutes ist und davon
ausgeht, dass dem Spielbeginn nichts im Weg steht.
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